

 <p>Landesmuseum Württemberg, Stuttgart [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Schauguldiner von Benedikt Burkhart auf Kaiser Maximilian I., 1504</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunstkammer der Herzöge von Württemberg, Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen</p> <p>Inventarnummer: MK 25527</p>
---	---

Beschreibung

Die Vorderseite der Schaumünze zeigt Maximilian im Brustbild nach links. Er trägt einen Harnisch und eine Krone, in seinen Händen hält er Schwert und Zepter. Auf der Rückseite finden sich in gotischer Architektur fünf Schilde. Das Wappen des deutschen Königs, das vom Goldenen Vlies umgeben ist, wird von den Schilden Ungarns, Österreichs, Burgunds und Habsburgs begleitet.

[Matthias Ohm]

Grunddaten

Material/Technik: Silber

Maße:

Ereignisse

Hergestellt wann 1504
wer Benedikt Burkhart
wo

Wurde
abgebildet wann
(Akteur)
wer Maximilian I. von Habsburg (1459-1519)
wo

[Zeitbezug]	wann	1500-1590er Jahre
	wer	
	wo	
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Orden vom Goldenen Vlies
	wo	

Schlagworte

- Hauspferd
- Münze
- Porträt
- Tierdarstellung
- Wappen

Literatur

- Egg, Erich (1977): Die Münzen Kaiser Maximilians I.. Innsbruck, S. 35f., 150, Nr. 1
- [] (1710): Cimeliarchium seu thesaurus nummorum tam antiquissimorum quam modernorum serenissimi principis Friderici Augusti ducis Wurtembergiae. Stuttgart, S. 83